



**&quot;Esto si es para que dimita ya, por imbécil. Ya la inutilidad la ha demostrado, él y su pandilla ( el bipartidista gimnasta, la novia administrativa de entidad bancaria, el algaideño necesitado, la sindicalista liberada, la lola se fue a los puertos de Sevilla, a hacer el ridículo..)&quot;** Montones de documentos, papeles, escritos, etc., han aparecido en los contenedores azules, para papel ( ¡que civilizados!), destruidos, desde que el escrutinio de las elecciones municipales , el menos en Madrid, demostraron, que ni bajándose del autobús ( ver Helenio Herrera), iba a poder la condesa ser alcaldesa de la citada ciudad.

¿Exceso de limpieza? ¿Hacer hueco para otros documentos? ¿Atila y sus huestes? Por más que se quiera ser pánfilo voluntariamente, el tufillo, hedor diría, señala a una limpieza de legajos, de los años de asiento en las poltronas municipales, sin decoro, sin respeto, sin ética, y con unos bultos debajo de las alfombras, sospechosos y que fuerzan, aceleran por hacerlos desaparecer. A esto le llama la derechona-mandona, política.

---

Pero Madrid está lejos; y con los problemas que tenemos por aquí, parece un lujo de este garabateador de ideas, en gastar energía, o en no saber de qué escribir. Pero el punto de mira, más está, en la defensa numantina (no por heroica, sino por desesperada) del abad de la franquicia, a pesar de que sabe que es un no poder seguir gobernando, sin los fantasmas, incorpores, mudos, ciegos, sordos, es decir ideales como mamporreros de gobierno, de las huestes del golfus de cadix.

Sabe, que la única posibilidad coherente, es la del pacto incruento con los de la plaza de la paz. Pero en una pataleta cofradiera, antes de nada y sin pensar las consecuencias de un gobierno inestable, y con a golpes de inconstitucionales decretos, afirmó que gobernaría en solitario y con pactos puntuales.

Esto si es para que dimita ya, por imbécil. Ya la inutilidad la ha demostrado, él y su pandilla ( el bipartidista gimnasta, la novia administrativa de entidad bancaria, el algaideño necesitado, la sindicalista liberada, la lola se fue a los puertos de Sevilla, a hacer el ridículo..)

Y paralelamente, elteran, nos sorprende (¿?), con una dimisión, porque no ha conseguido ser la lista más votada. (Sic).

Elteran, paladín del retorno público del servicio de aguas, de la inutilidad y dispendio técnico y económico de la grotesca municipal de urbanismo, y otras lindeces, ¿dimite por eso?

---

Si se lo han admitido, aunque sea por decencia los de su partido, estos, deberían irse al muro de las lamentaciones a pegarse chocazos.

Nunca creí que fuese un buen líder para ganar unas elecciones, por cuestiones que te enseñan una larga vida política; pero si creía y sigo creyendo, que como gestor, co-gestor o lo que quieran Uds., era el menos malo (bueno, está bien, el mejor) de todos los componentes, de todas las listas presentadas, aunque fuera de estas los hubiesen mejores, pero el que no se presenta, no sale elegido.

Los conocidos bultos debajo de las alfombras del ayuntamiento, no solo no están desapareciendo, como en la gran evasión por los perniles, sino que ahora están metiendo a contrapelo, y sin vaselina, argumentos que son una ofensa para los que depositaron su voto en favor de la valentía y la decencia.

Dicen que el alcalde es el máximo representante de los ciudadanos, de un municipio. Con ello a nosotros, nos están llamando bobos.

Como dudo que los políticos, tengan un ápice de decencia y ética, ruego como ciudadano, en caso de investidura, de monseñor y cia, presenten una moción de censura, por lo que sea: verbigracia: intentar enderezar plátanos.

Cualquier cosa es un político:

*Creo que el matrimonio homosexual es algo que debería darse entre un hombre y una mujer.*

*Arnold Schwarzenegger campaña electoral del 2003.*

**Maestro Liendres,**

**ciudadano.** □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □ □